

にこにこ
しなやかに考え
がまん強く
たくましい子ども



西方小だより

参観日

2月29日

(木)に本年度最後の参観日を行いました。1年生は生活科「もうすぐ2年生」。この1年間で自分ができるようになったことやがんばっていることを発表しました。2年生は生活科「これまでのわたし、これからのわたし」。今までの成長の様子とこれから頑張りたいことを発表しました。3年生は算数「もうすぐ4年生(文章題をとこう)」でした。親子給食と授業の間に、リコーダーによる【パフ】の演奏を聴いてもらいました。4年生は国語「調べて話そう、生活調査隊」。日常生活について調べるためのアンケートをGoogle formを使い作成しました。5年生は外国語「My hero is my brother」。自分にとってのheroを英語で紹介しました。6年生は国語「今、私は、ぼくは」。今までの成長と将来の夢について発表しました。保護者の皆様には、この1年間で成長した児童の姿をしっかりと見ていただけたのではないのでしょうか。

また、授業参観に引き続き、学級懇談、全体会、運営委員会、三役会と長時間にわたりご参加いただきありがとうございました。本年度のPTA活動のまとめ、来年度に向けての組織編制など多岐にわたり協議していただきました。



6年生を送る会

3月5日(火)に6年生を送る会がありました。5年生にとっても一大イベントでした。

ゲームあり、合奏あり、ダンスあり、その他盛りだくさん。6年生に楽しんでもらいたいという気持ちと共に、感謝の気持ちもしっかり伝えていました。6年生もそれに応え、流れるように演出されたパフォーマンスを披露してくれました。1年生は拍手することも忘れて見入っていました。さすが6年生、まさしく【新しい西方小学校のリーダーズ】でした。また、ゲームでは、児童、先生入り交じり、大いに盛り上がりました。6年生にしっかり在校生の感謝の気持ちが伝わったと思います。

5年生は企画から運営の全てを行いました。今までのように6年生に任せれば何とかなっていた時と違い、一人一人の役割はとても大きいものでした。自分の役割を精一杯果たそうとする姿に大きな成長を感じました。来年度の最上級生としてとても頼もしく思いました。



漢字・計算チャレンジ

毎週金曜日、朝学習の時間に全校で「漢字・計算チャレンジ」に取り組んでいます。これは、基礎基本の定着と、「できた・わかった」と児童が実感し、学ぶことに意欲と自信をもたせることを目的とし、計算と漢字の既習事項を毎週テストするというものです。週末には来週のテスト範囲や類題をあらかじめ示します。児童は宿題や自主学習として取り組み、次週のテストに向けて学習をしています。テストの範囲をあらかじめ示すので、全員が100点をとるチャンスがあります。全てのテストで100点をとった児童が、前期はのべ14人でしたが、後期にはのべ17人に増えました。後期は、漢字・計算全てのテストで満点を取り続けた児童が3名いました。2年生岡崎さん、定岡さん、3年生島村さんです。副賞をダブルでゲットしました。おめでとうございます。



3月 行事予定

21日(木) 卒業証書授与式
25日(月) 修了式

4月 行事予定

8日(月) 始業式・着任式 11:40 下校
9日(火) 身体測定(2年~6年)、給食開始
11日(木) 入学式
12日(金) 交通教室、離任式、給食開始(1年)

15日(月) 歯科検診

17日(水) 身体測定(1年)

18日(木) 全国・県学調査

19日(金) 個人懇談

22日(月) 個人懇談

23日(火) 個人懇談

26日(金) 参観日、PTA総会
運営委員会、三役会

30日(火) 自転車交通教室



6年生へ

卒業が目前になってきました。この学校だよりが配られた1週間後には卒業式を迎えていると思います。西方小学校での生活も残りわずかとなりました。コロナで学校が閉鎖された時期があったり、校舎改修の都合で教室が変わったりと大変な時期もありました。6年間を振り返って、皆さんの西方小学校での一番の思い出は何でしょうか・・・?

4月から【新しい西方小学校のリーダーズ】から【新しい新見第一中学校のビギナーズ】となります。期待が半分、不安が半分でしょう。誰と同じクラスになるのか、担任の先生は誰なのか、部活動には何に入ろうか、テストは難しいのか、など頭の中はいっぱいでしょう。今が一番楽しい時かもしれません。4月の入学式まで少し時間があります。安全に、元気に過ごしてください。中学校での皆さんの活躍を期待しています。

保護者・地域の皆様へ

卒業生の保護者の皆様、お子様のご卒業おめでとうございます。いよいよ卒業式が来週に迫ってきました。職員、在校生一同心を込めて卒業生を送り出せるように準備をしてきました。後はその日が良い天候であることを願っています。

本年度の学校だよりは、今月号で終了です。十分とは言いませんが、学校の教育活動の一端を紹介することができたのではないかと考えています。1年間ありがとうございました。

6年生9人が卒業し、4月には新入生5人が入学予定です。本年度と同様に西方小学校へのご支援とご協力をよろしくお願いいたします。



学校長